
計画案に対するご意見及び今後の予定 

 

１ 計画案に対するご意見及び市の対応 

委員からの意見 

 旧下田街道など、通学路として利用されている道路に歩道を付け足したいが、

用地買収は一気に行えない。50年先を目標にするくらいの長期計画は、今回の

総合計画にはなじまないと思うが、併せて策定しないと永遠に実現しない。 

 学童だけでなく、幅広い年齢層から成る住民の安全を図る上でも、検討できな

いでしょうか。 

市の対応 

 計画案では、通学路を含めた道路の安全確保に関する取組について、【政策の

柱 4－2「未来を築く教育の推進」主要施策１）『地域とともにある教育環境づく

り』⑤安全で安心な通学路の確保 p.36】や、【政策の柱 6－4「効果的な都市機

能の推進」主要施策１）『生活基盤の適正な維持』①道路・橋梁の維持更新

p.63】として盛り込んでいます。 

  

ご意見のとおり、用地取得を伴う道路整備は一朝一夕にできるものではありま

せん。 

一方、安全確保という点においては迅速な対応が求められる場合もありますの

で、中長期的な視点に立った道路整備と併せて、通行規制や通学ルートの変更と

いった整備以外の手法による安全確保も考慮した検討を進めてまいります。 

 

２ 今後の予定 

時期 内容 

１月 21日（金）～２月 22日（火） パブリックコメントの実施 

２月下旬～３月中旬 最終調整（パブリックコメントの反映等） 

３月下旬 策定・公表 

 ※策定後、製本ができ次第、委員の皆様へ配布させていただきます。 
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